crois savoir que certaines recommandations fort utiles ont été préparées pour aider les participants à s'attaquer au problème de la marée rouge.

Monsieur le Président, il ne fait pas de doute qu'avec la croissance de nos populations et le développement de nos industries, la pollution de l'environnement marin devient un problème très sérieux pour tous nos États côtiers, en raison surtout de notre dépendance de la mer en tant que source d'alimentation et d'activité économique. Les membres de la CEAP partagent un certain nombre de problèmes liés à la pollution côtière. Ce sont notamment le transport de matières dangereuses, les possibilités de déversements catastrophiques d'hydrocarbures dans les eaux marines, les débris marins qui empoisonnent nos plages et détruisent la faune et la flore sauvages et le tourisme, ainsi que les effets de la pollution sur la vie marine et la santé humaine.

Un élément frappant des discussions de ce Groupe de travail est que, malgré les larges différences qui existent entre les membres aux plans du climat, de la géographie et du capital-ressources, nous partageons la même vision des problèmes les plus pressants et un désir commun de les régler.

Notre défi est maintenant de traduire les recommandations du Groupe dans des mesures concrètes. Dans ce sens, je propose que nous portions le travail et les recommandations du Groupe à l'attention de nos collègues qui ont des responsabilités dans ces domaines.

Monsieur le Président, le Canada a beaucoup d'enthousiasme pour les activités de ce Groupe de travail, et il encourage la participation active de tous les membres de la CEAP. Il nous faut absolument coopérer sur les questions de pollution et de ressources marines en raison des coûts socio-économiques que devront manifestement supporter toutes nos sociétés qui négligent de protéger nos resoources marines collectives.

Bien sûr, Monsieur le Président, la pollution n'est pas la seule menace posée à nos ressources marines. En fait, l'une de nos plus grandes préoccupations est la surpêche en haute mer, une question qui a pris une importance cruciale pour le Canada. En étroite collaboration avec plusieurs de ses partenaires à l'étranger, dont nombre de pays du Pacifique-Sud, le Canada recherche l'adoption de règles et de mesures qui garantiraient, en haute mer, la conservation et la gestion efficace des stocks qui chevauchent les limites des eaux territoriales et des espèces à migration lointaine.

Monsieur le Président, pour ce qui concerne le Groupe de travail sur la mise en valeur des ressources humaines, le Canada appuie solidement cette initiative de la CEAP. Nous avons plaisir à